

Califican de gloriosa la jornada electoral en Cuba



La Habana, 24 feb (RHC) La Comisión Nacional Electoral (CNE) califica de favorable los resultados del referendo constitucional y reconoce la amplia participación del pueblo durante la jornada.

En declaraciones a la prensa, la presidenta de la CNE, Alina Balseiro Gutiérrez, dijo que hasta las cinco de la tarde de este domingo el 81,53 por ciento de los electores incluidos en los listados actualizados habían acudido a las urnas.

Consideró que ese porcentaje es un logro del pueblo y dice mucho de la participación de los 7 millones 524 318 electores, que habían hecho uso de su derecho al voto.

Mañana lunes se dará un resultado preliminar con el cierre de las seis de la tarde, y posteriormente tendrá lugar todo un proceso de revisión y validación que dará los resultados finales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184360-califican-de-gloriosa-la-jornada-electoral-en-cuba>



Radio Habana Cuba